8 expreso Viernes 24 de Junio de 2016

## ZILE-Espol: prioridad regional

## **EDITORIAL**

ace poco más de un año, el Municipio de Guayaquil -su Alcaldía- entregó a un amplio grupo ciudadano la posibilidad de interactuar con académicos de uno de los centros emblemáticos en materia de innovación tecnológica y social: la Universidad Singularity. La actividad generó amplias expectativas entre quienes tuvieron oportunidad de compartir intereses semejantes.

Poco después, en el ámbito de la difusión masiva, el programa Aprendamos presentó, con el apoyo de Fundación Ecuador y Universidad Casa Grande, una nueva guía para el curso sobre emprendimiento digital. Dicho esfuerzo contribuyó a robustecer los múltiples proyectos públicos y privados que quieren hacer de nuestra urbe una ciudad inteligente, un 'Guayaquil Digital'. Para ello también ya se cuenta con internet gratuito.

Por esos mismos días se logró concretar, y es trascendente que así hava ocurrido, con fines de fortalecimiento de un indispensable sistema científico-tecnológico, el viejo sueño de la relación entre el sector estatal que diseña y ejecuta las políticas, el sector productivo que demanda las innovaciones tecnológicas y el sector académico que las genera y las promueve. En efecto, la Espol, la Cámara de Industrias de Guayaquil y el sector estatal, representado por una funcionaria con rango de viceministra, suscribieron un convenio que se esperaba le otorgaría viabilidad a la Zona de Innovación del Litoral Ecuatoriano (ZILE), en la que nuestro primer centro de educación superior está empeñado. Desgraciadamente, como en mu-

...se ha vuelto a insistir en hacer de la iniciativa de constituir la ZILE, una de las actividades asumidas como emblemáticas en la conmemoración del bicentenario de la Independencia de la ciudad y de la región...'.

chas otras ocasiones, hasta la fecha la iniciativa no ha prosperado pese a la urgencia que su avance le significa a la región. Por eso, aprovechando una reunión convocada por la Espae, el centro de formación en Administración de Empresas de la Espol, para presentar una investigación patrocinada por el Banco Mundial sobre ciudades competitivas para empleo y crecimiento, con presencia representativa de sectores académicos, empresariales y de los gobiernos locales, se ha vuelto a insistir en hacer de la iniciativa de constituir la ZILE, una de las actividades asumidas como emblemáticas en la conmemoración del bicentenario de la Independencia de la ciudad y de la región que por entonces constituyó la Provincia Libre de Guayaquil.

Bien por ello. EXPRESO hace suya la propuesta.